



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/27069

24/01/2018

71444

AUTOR/A: DE LA ENCINA ORTEGA, Salvador Antonio (GS)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el 16 de septiembre de 2017 se publicó en el BOE el anuncio de licitación del contrato para la redacción del anteproyecto para el aumento de capacidad de la carretera N-340 entre Tarifa y Algeciras (Cádiz), situando el inicio del anteproyecto en torno a La Peña a fin de resolver el tramo aledaño a Tarifa con problemática de accesos a playas.

Se trata con este anteproyecto de encontrar una solución que acondicione el trazado, aumente la capacidad con una sección de doble calzada y mejore la seguridad vial de este tramo de la N-340, todo ello con un trazado lo más cerca posible de la carretera actual, buscando reducir al mínimo posibles impactos medioambientales.

Madrid, 16 de abril de 2018